

# Serafín Zubiri renuncia a Eurovisión por actuar en el ADOC

07/02/2025



Serafín Zubiri era uno de los participantes confirmados para el San Marino Song Contest 2025. Pero el cantante español, que ya ha ido dos veces a Eurovisión anunció en sus redes sociales que no formará parte de la preselección sanmarinense para el festival que se celebrará entre el 13 y el 15 de febrero. Esto es porque el sábado 15 actuará en ADOC.

El propio cantante habría pedido que le permitiesen

actuar en las semifinales del 13 o el 14 pero se le ha asignado el 15, y le han negado el cambio. Así afirma que "antes es la obligación que la devoción, he tomado la decisión de cumplir con mi compromiso contraído mucho tiempo antes de que pasara todo esto", expone Zubiri en el comunicado compartido en Instagram.

La canción con la que Zubiri se presentó a esta edición del San Marino Song Contest se publicará próximamente.